



第 2 号

2022年10月9日

東京教区ではじめての説明会

久しぶりの対面で

東京教区では、9月23日13時から、聖ア
ンデレ主教座聖堂にて、「北関東教区との宣教
協働・教区再編に関する説明懇談会」が開催さ
れました。

今回は、教役者と教区内すべての教会の信徒
代議員（または代理人）98名が集い、宣教協
働と教区新設に関するこれまでの経緯や、現在
の取り組みについて分かち合いました。

北関東教区主教補佐の矢萩栄司司祭からは、
北関東教区が伝道教区となつたいきさつを話し
ていただきました。財政的に逼迫しているから
でも、教区として成り立たなくなったからでも
なく、教区再編を悲願とする主教会の強い思い
に込めるためだった、とのお話にもとは一つ
だった両教区の間にかできてしまっ
た高い壁が、この度ようやく取り払われようと

していると感じた方も、多かつたのではない
でしょうか。今後、会を重ねることで、両教
区の目指すところ、解決しなければならぬ
課題が、ひとつひとつはつきり見えてくるこ
とが期待されます。

コロナの状況を見つつ、今後は信徒向けに
同様の会が順次開かれる予定です。日程が決
まり次第お知らせします。



思いを語られる高橋宏幸主教

当日の説明資料PDFは、
東京教区HP、または下記
QRコードからご覧いた
だけます。



出席者 VOICE !

各教会が抱えている問題
と、教区新設という全体
の問題が結びつかない。

経緯はわかったが、
なぜ?がよくわから
ない。

交流を積極的に行っ
たらどうか。

矢萩司祭のお話を直接
聞いて、よかった!

各教会が何のために社
会に存在するのか、考
えていかないと。



